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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2596例会

　皆さんこんにちは。

4月に入りました。先週、個人的な用事で東京に行った

のですが、とても風が強く桜の花吹雪のような状況で

した。例年であれば丁度桜が満開の時期ですが、暖か

かったり風雨があったりと、今年の桜は大分早く散っ

てしまいました。

以前から案内しておりますが、今度の日曜日 7日には母子島での桜例会を企画しております。本日の理事会にて、

実行委員長を新井幹事にお願いしました。天気が心配ですが、好天の下行うことができればと願っております。

当日は、旭ヶ丘地区の皆さんに加え、ボーイスカウト団員・ガールスカウト団員の皆さんと合同で行う予定です。

特に、旭ヶ丘の皆さんには大変お世話になっています。親睦を深めるためにも、できるだけ多くの会員の皆さんに

参加していただきたくよろしくお願いします。
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4月24日（水） 12:30～  
● 新入会員卓話：小林芳枝会員

【理事会報告】
● 5月のプログラムが承認されました。

● 地区大会のバス利用について承認されました。

【幹事報告】
● 第５分区堀川ガバナー補佐よりIMの決算書・DVDを受理。

● 4月7日の例会は母子島遊水地にて桜例会となります。

● 4 月 29 日、地区大会　会場行きのバスは７：３０に市民会館前

から出発します。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

4月17日（水） 12:30～  
● 筑西市 ふるさと大使 女方玉三郎一座 座長

理
事
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理事会・幹事報告　　　　　　  新井 和雄 幹事

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
4/7 は花見例会です。天気が心配ですが皆様の参加
宜しくお願いします。
4/7の旭が丘観桜会、天気になると良いですね。
従兄弟違いの小島和哉が浦和学院で好投、本日是非
優勝してほしいと祈念して！！
我が家の息子も無事学生として春を迎えることが出
来、先週巣立っていきました。これから毎日、家内と
顔を合わせる2人の生活となります。
4月7日桜祭りカスミの前で待ってます！下館菓子組
合でガンバッテいます。
筑西市の”刷新。再起動”の為に頑張ろう！

関谷 徹さん

日向野 陽さん
岩崎 晴男さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

外山 寿彦さん

本日の合計　92,000円 / 累計 1,254,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日
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本日の昼食



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

4月誕生会員

おめでとうございます！

根岸 隆男さん 佐藤 昭さん

高梁ＲＣ・40周年記念さくら開花
こんにちは　ご無沙汰いたしております。暖かかったり、寒

かったり大風が吹いたりと天候不順の今日この頃ですが　お

変わり有りませんか？

　関東では三月中ごろから桜が開き始めたとか、春の訪れも

矢張り都会からでしょうか？

高梁の田舎でも先月下旬から咲き始めた桜も先週末で終わり

ましたが、私どもが待望の記念植樹の桜はやっと数日前から

咲き始めました。昨日、本日撮影した画像をお送りします。

一寸遅い花見をしましょう。

　若木に咲いた僅かな花々ですが、両クラブの発展と絆を

祝ってくれているようで、益々大きく逞しく育ってくれるこ

とを願っています。

今後とも　どうぞ宜しくお願い申し上げます。

友好クラブであります高梁ＲＣ・小見山 豊 様よりご連絡を

いただきました。

4月 7日桜例会　 社会奉仕委員会 白井 信行 委員長

　下館RC社会奉仕委員長の白井でございます。
　本日は桜の下で皆さんと楽しみたかったのですが、早々に
春の嵐の予報が出まして心配していましたが、渡辺自治会長
さんのお計らいでこの会場での開催となりました。本日は国
土交通省黒子出張所から新藤所長、筑西市から藤巻土木次長・
西村課長、旭ヶ丘自治会から渡辺会長始め大勢の皆様にお越
し戴き準備をして来た我々下館 RC 社会奉仕委員会としまし
てはこの上ない喜びでございます。日頃から母子島の環境整
備には、皆様方に多大なるご協力を賜りこの場を借りて心よ
り御礼申しあげます。
　平成 3 年当時、宅間ガバナー年度のロータリー地区大会を
記念して下館市に寄付させて戴きました遊歩道内側の 150
本の桜は枝ぶりも良くなり立派な大木になりました。
そして平成 16 年に国際ロータリー 100 周年を記念して植
樹した遊歩道外側 150 本の桜も立派に育ち、国土交通省の
ホームページ RIO にも掲載されている通り地域を代表する桜
の名所となりつつあります。今後も、地元の皆様方の憩いの
場として親しまれる桜の里となるよう環境整備をしてまいり
たいと思いますので、旭ヶ丘自治会の皆様におかれましても
変わらぬご協力をお願い申し上げます。
　本日はささやかでは御座いますが宴の席を設けましたので
どうぞ皆さんごゆっくりお楽しみくださいませ。
　最後になりますがご関係の皆様方の益々のご多幸を祈念申
し上げ担当委員長の挨拶とさせていただきます。
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

旭ヶ丘桜例会
担当 社会奉仕委員長・・・白井 信行 会員

 実行委員長・・・・・新井 和雄 幹事

※桜例会は悪天候の予報の為、旭ヶ丘集落センターにて行い

ました。


